



Rome...avant de prendre le chemin du retour !

publié le 29/03/2012

Aujourd'hui les élèves ont visité le Vatican...En cet fin d'après-midi ils vont encore admirer quelques monuments, et après le diner ils prendront la route du retour vers 21h00.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.